

誓いの言葉

本日は、私たち新成人のために、このような盛大な式典を挙行していただき、誠にありがとうございました。ご臨席賜りましたご来賓の皆様、ならびに関係者の皆様に、新成人を代表して厚く御礼申し上げます。

私たちは二十歳という人生の大きな節目を迎えました。久しぶりに再会した旧友たちの、以前と変わらぬ笑顔と、少し大人びた横顔を見て、懐かしさと共に、大人になったのだと実感が胸に込み上げております。

無事、成人を迎えることが出来たのは、深い愛情を持って育ててくれた家族、厳しくも温かく導いてくださった先生方、そして、私たちを見守ってくださった地域の皆様のおかげです。私たちを支え、育ててくれた本当に大勢の方々に、心より感謝申し上げます。

これから私たちは大人としての一歩を踏み出します。世界情勢の変化や技術の革新が絶えないこの社会で、想像もしなかったような困難に直面するかもしれません。

しかし、私たちには、新型コロナウイルスをはじめとした、大きな問題を乗り越えてきた経験があります。それを糧に、激しく変化する予測不可能な時代の中でも、夢や目標に向かって挑戦を続けます。

私は来年度より、大学へ編入学し、海技士の資格取得を目指して勉学に励んでいきます。将来は、海運業界で働き、社会を物流という面から支えていきます。そして、人々の暮らしに貢献できる、立派な社会人になることをここに誓います。

最後になりますが、本日ご臨席の皆様のご健勝と、上田市の益々の発展をお祈り申し上げ、誓いの言葉といたします。

令和8年1月11日

上田創造館会場

(第四・第六中学校区域)

代表 井澤 政宗